

Es maestro y estuvo bajo escombros

Salvan a mexicano

Se desconoce
aún cuántos hay
en Haití; trae
la Marina a dos

Un mexicano fue rescatado vivo en Haití tras 13 horas bajo escombros por el terremoto, mientras la cifra de connacionales no contactados se desconoce ya que mientras la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) informó que son 64; el embajador Everardo Suárez dijo que son 27.

La cancillería precisó que quien fue rescatado vivo, aunque herido, es un profesor mexicano de español en la capital Puerto Príncipe.

Carlos Peralta Valle, de 38 años, sufrió una fractura en el pie derecho y desprendimiento de retina en el ojo izquierdo al desplomarse la Universidad Miguel de Cervantes.

“Peralta estuvo entre escombros

por alrededor de 13 horas” y fue rescatado por brigadas locales, añadió.

Peralta se refugió en una iglesia, y personal de la embajada de México lo llevó ayer al campamento de los cooperantes mexicanos, cerca del aeropuerto.

La cancillería agregó que cuando los médicos determinen su estado de salud -su esposa haitiana no ha sido localizada-, será repatriado.

Ocho rescatistas del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) regresaron a México en un avión de la Secretaría de Marina, junto al tercer grupo de repatriados y desalojados, conformado por dos mexicanos, tres haitianos y un guatemalteco.



ARROJAN AYUDA PUERTO PRINCIPE.- Repartición de víveres en helicópteros ante los disturbios.

Continúa en siguiente hoja



Rescatan a maestro mexicano bajo escombros de una escuela

POR CLEMENTE CASTRO y agencias

PUERTO PRINCIPE/CIUDAD DE MEXICO. Tras permanecer 13 horas bajo los escombros, ayer fue rescatado con vida el mexicano Carlos Peralta Valle, de 38 años, luego de que la escuela donde se encontraba colapsó por el sismo del pasado martes en la capital haitiana.

La proeza fue confirmada por la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

La dependencia precisó que el connacional se fracturó el pie derecho, además de que se le desprendió la retina del ojo izquierdo.

Sin embargo, se espera el diagnóstico de los médicos que lo atienden.

En un comunicado, la cancillería mexicana indicó que se buscará la repatriación inmediata de Peralta Valle, cuya esposa, de nacionalidad haitiana, aún no ha sido localizada.

De acuerdo con la SRE, se tuvo conocimiento de que el mexicano se encontraba en la nación caribeña a través de la llamada de uno de sus familiares a la línea telefónica 55 36 86 58 83, que habilitó la dependencia, para tal fin, durante las 24 horas del día.

Así, luego de ser rescatado por brigadas de socorro, el connacional se refugió en la Iglesia St. Louis, en Puerto Príncipe, desde donde fue trasladado, por personal de la embajada de México, al campamento de los cooperantes de nuestro país establecido en

las inmediaciones del aeropuerto.

Peralta se encontraba impartiendo clases de español cuando colapso su escuela por el sismo de 7 grados en la escala Richter ocurrido el pasado martes.

Hasta ayer, los países y organismos que han reportado muertos y desaparecidos en Haití son Naciones Unidas: 37 empleados del organismo fallecidos y casi 330 desaparecidos (además, algunos integrantes de la organización podrían figurar en las listas por naciones; Alemania, un muerto y unos 30 desaparecidos; Antigua y Barbuda, dos desaparecidos; Argentina, un muerto; Austria, un muerto; Bélgica, tres desaparecidos; Brasil, 18 muertos y dos desaparecidos, y Canadá, 11 muertos y 859 desaparecidos.

Asimismo, Chile, con un muerto y un desaparecido; China, 8 muertos; Costa Rica, dos desaparecidos;

Dinamarca, un trabajador de la ONU desaparecido; El Salvador, un desaparecido, y España, dos muertos y 10 sin localizar o desaparecidos.

Igualmente, Estados Unidos, con 16 muertos (uno de ellos empleado gubernamental) y dos funcionarios más desaparecidos.

En ese tenor, se estableció que hay unos 45 mil norteamericanos en el país caribeño.

Por su parte, Francia reporta 12 muertos, mientras el gobierno sospecha de los fallecimientos de entre 20

y 30 más; Gran Bretaña, un muerto; Holanda, tres heridos, entre ellos un menor, y 18 desaparecidos, e

Italia un muerto confirmado y tres presuntos fallecidos, mientras 10 personas no han sido localizadas.

En cuanto a México, reporta un muerto, a la vez que 65 ciudadanos, de 131, han sido localizados y 30 han sido repatriados.

A su vez, Noruega da cuenta de tres heridos, entre ellos un menor, y 18 desaparecidos; Perú, un muerto; Polonia, cuatro desaparecidos, y República Dominicana, 24 muertos e igual número de 24 desaparecidos.

Por último, Túnez reporta al menos un muerto (el jefe de misión de la ONU, Hedi Annabi) y Uruguay igual (militar de los cascos azules) y dos desaparecidos, uno de ellos de 3 años.

Colapsan hospitales

La Oficina de Coordinación Humanitaria de Naciones Unidas (OCHA) advirtió que los hospitales de Puerto Príncipe y los de la frontera de Haití con República Dominicana "están saturados".

Asimismo, que la escasez de combustible "es cada vez más crítica".

"Los hospitales tanto de Puerto Príncipe como los de la frontera están abrumados y se ha empezado a enviar heridos hacia otras ciudades", estableció la OCHA en un reporte emitido ayer.



Foto: AP

PUERTO PRINCIPLE.- Los milagros existen en las devastadas calles de la capital haitiana donde ayer varias personas fueron rescatadas con vida bajo toneladas de escombros pese a que ya concluyó la búsqueda de sobrevivientes.